

Brote de coronavirus con 11 contagiados en una residencia de Moncada

2 minutos



Residencia San Luis, Moncada./ EPDA

Según fuentes de toda solvencia, en estos últimos días han aparecido hasta 11 personas contagiadas entre trabajadores y pacientes de la residencia San Luis de Moncada, concretamente en el barrio de los Dolores (calle Sevilla). Es el número de personas a las que se han hecho las pruebas PCR.

En el día de hoy se han llevado a una de las trabajadoras y en los últimos días cuatro ambulancias diferentes han trasladado a cuatro ancianos, según ha podido confirmar El Periódico de Aquí de fuentes municipales y policiales.

A pesar de tratarse de una residencia privada, Salud Pública de la Generalitat Valenciana ha intervenido en San Luis para hacerse cargo de todo, poniendo en marcha el protocolo correspondiente para intentar frenar el brote, que hayan más contagiados y que se curen todos.

Como medida de seguridad para los vecinos del barrio, esta noche Protección Civil desinfectará toda la zona.

Recuerden que para frenar al coronavirus es imprescindible llevar mascarilla siempre y el lavado frecuente de manos con gel hidroalcohólico o jabón.